



CLAMART - ACCUEIL

En marche vers l'avenir, Clamart A.V.F. Accueil a multiplié ses prestations de qualité.

Deux grandes conférences-débats ont sensibilisé les Clamartois. Comme toujours, la qualité des intervenants, le dynamisme de cette association ont montré que, sur des sujets variés d'avenir, l'intérêt de nos concitoyens ne se démentait pas. Après la venue du professeur Cabrol, celle de M. Loïc Tonnerre, détaché au cabinet du mi-

nistre de la Fonction publique et des Réformes administratives, le 9 février, a montré que la dynamique de l'Europe était bien en marche.

Le 16 mars, M. J.M. Blanchecotte, architecte des Bâtiments de France, chef du service départemental des Hauts-de-Seine, a prouvé que la concertation permettait d'harmoniser le passé et l'avenir. Enfin, rappelons que le 9 mars, un entretien-débat a réuni quatre directeurs du Crédit Lyonnais, permettant ainsi à beaucoup de mieux comprendre le rôle des banques françaises à l'intérieur du Grand marché Européen -sans compter les conseils avisés que chacun a pu tirer des questions concernant la bourse.

Rappelons que ces conférences organisées par Clamart A.V.F. Accueil sont ouvertes à tous -gratuites et suivies d'un pot de l'amitié.

Le Journal n° 13 est à votre disposition aux endroits habituels.
